

**Die Senatorin für Soziales,
Kinder, Jugend und Frauen**



**Freie
Hansestadt
Bremen**

**Schriftliches Grußwort von Frau Senatorin Anja Stahmann
anlässlich des Fachtages „Musik hilft - neue Förderkonzepte im
Schnittfeld von Therapie und Pädagogik“ am 09. Februar 2013 im
Bürgerhaus Weserterrassen**

Liebe Besucherinnen und Besucher des Fachtages,

Musik bereichert unseren Alltag und sollte schon allein deshalb dort wo Kinder und Jugendliche sind, eine wichtige Rolle einnehmen. Sie kann aber auch mehr leisten. Musik hilft auf vielfältige Weise bei der Entwicklung von Kindern. Sie kann helfen Brücken zu bauen, wo es schwierig ist, auf andere Weise einen Zugang zu finden.

Der heutige Fachtag setzt sich mit aktuellen Erkenntnissen und Fragen auseinander. Er dient dem Austausch von Erfahrungen und richtet sich an diejenigen, die in der Praxis täglich vor großen Herausforderungen stehen. Der Blick in das Programm zeigt dabei das breite Spektrum der Möglichkeiten, die Musik im Umgang mit Kindern bietet. Nutzen Sie es, um Impulse für Ihre Arbeit zu bekommen, aber auch um andere Teilnehmer an Ihren Erfahrungen teilhaben zu lassen.

Ich wünsche Ihnen allen einen gelungenen Fachtag mit anregenden Gesprächen und interessanten Workshops.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Stahmann

Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen